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ORM/035/2011-2016  

 
Niederschrift über die öffentliche Sitzung 

des Ortsrates Mulmshorn 
vom 13.10.2016 

 
 
 

Beginn: 19:30 Uhr                Ende: 20:25 Uhr 

 

Anwesend sind: 
 
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 
 
Einwohnerfragestunde: 
 
Ein Bürger teilt mit, im Sottrumer Weg/ Ecke Diekweg sei der Straßenseitenrand abgefahren. 
Dieser müsse ausgebessert werden. OBMin Berg werde sich der Sache annehmen.     
 
 
 
TOP  1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen 

Ladung und der Beschlussfähigkeit 
VorlNr. 
 

OBMin Berg begrüßt alle Anwesenden, insbesondere den Kinderbürgermeister Steffen 
Bammann und Herrn Goldstein von der Rotenburger Kreiszeitung. Sie stellt fest, dass ord-
nungsgemäß geladen wurde und der Ortsrat beschlussfähig ist.  
 
 
 
TOP  2 Feststellung der Tagesordnung und der dazu vorliegenden 

Anträge 
VorlNr. 
 

Der Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt.  
 
 
 
TOP  3 Genehmigung der Niederschrift vom 08.09.2016 VorlNr. 

 

Die Niederschrift vom 08.09.2016 wird einstimmig genehmigt.  
 
 
 
TOP  4 Beantwortung von Fragen zur Abrechnung der Ein- Auszah-

lungen aus lfd. Verwaltungstätigkeit und aus Investitionstä-
tigkeit 

VorlNr. 
 

StOAR Bruns erläutert die vorliegenden Abrechnungen 2015 für die laufende Verwaltungstä-
tigkeit und die Investitionen. Er geht besonders auf die Kosten des Haus der Zukunft ein. 
Diese belaufen sich nach Abzug der Einnahmen auf ca. 9.000 €.   
 



ORM/035/2011-2016 vom 13.10.2016 

 

ORM Westermann bittet um eine detaillierte Aufstellung der Personen, die im letzten Jahr 
das Haus der Zukunft privat genutzt haben. StOAR Bruns entgegnet, es fanden 2015 drei 
private Veranstaltungen im HdZ statt. Namen werde er nicht nennen.  
 
Weiterhin rät ORM Westermann die mtl. Zahlungen der Vereine an das Haus der Zukunft 
anzupassen, um mehr Einnahmen zu erlangen. OBMin Berg antwortet, dieses Thema habe 
nichts mit den Abrechnungen zu tun. Sie könne es für das nächste Jahr aufnehmen.  
 
ORM T. Bammann wundert sich über die hohe Summe unter dem Budget 07-541, Gegens-
tände bis 150 €. StOAR Bruns antwortet, hier wurden die Fahrradanlehnbügel gebucht.   
 
 
 
TOP  5 Sachstandsbericht zum Spielplatz am Tannenweg VorlNr. 

 

Dipl.-Ing. Bunk stellt die Planungen für die Umgestaltung des Spielplatzes im Tannenweg 
vor. Die meisten Geräte sind abgängig und müssen ersetzt werden, die Wippe könne behal-
ten werden. Der benötigte Boden werde aus dem Gewerbegebiet geholt. Es soll eine zusätz-
liche Zuwegung vom Neubaugebiet erfolgen. Zudem soll ein Zaun um das Gelände gezogen 
werden. Die Kosten belaufen sich auf insgesamt ca. 46.000 €, erläutert Dipl.-Ing. Bunk.   
 
ORM Cordaric-Dreyer fragt nach wie oft der Sand auf dem Spielplatz getauscht werden 
müsse. Dipl.-Ing. Bunk antwortet, es finden regelmäßige Kontrollen statt, weisen diese keine 
Beanstandungen auf, könne der Sand auch über mehrere Jahre genutzt werden.  
 
ORM Westermann erscheint es sinnvoll, die Umgestaltung noch nicht gänzlich umzusetzen, 
damit der Haushalt 2017 nicht mit den kompletten 46.000 € belastet wird.  
 
OBMin Berg entgegnet, durch den Holzverkauf und den Sponsorenlauf seien bereits 12.000 
€ speziell für den Spielplatz angespart worden. Daher schlägt sie vor die Maßnahme in 2017 
komplett umzusetzen und hierfür eine Summe von 35.000 € in den Haushalt 2017 einzustel-
len. Folglich stellt sie den Antrag. 
 
 
Beschluss: 
Der Ortsrat Mulmshorn beschließt bei 1 Enthaltung die Umgestaltung des Spielplatzes Tan-
nenweg in 2017 umzusetzen. Die Kosten aus Ortsratsmitteln werden auf 35.000 € begrenzt.  
 
 
 
TOP  6 Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen der Ortsratsmit-

glieder 
VorlNr. 
 

 
 
TOP  6.1 Baugrundstücke VorlNr. 

 

Mitteilungen:  
 
StOAR Bruns teilt mit, im Baugebiet Orthörsten seien noch 6 freie Grundstücke. Es gebe 
zurzeit 3 Interessenten.  
 
Außerdem schlägt er vor die nächste Ortsratsitzung am17.11.2016 stattfinden zu lassen. 
StOAR Bumann werde dann über den aktuellen Sachstand bzgl. der Erweiterung des Ge-
werbegebietes informieren. Der Ortsrat stimmt diesem Termin zu.    
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TOP  6.2 Verkehrsschau VorlNr. 
 

Anfragen: 
 
ORM Lesch möchte wissen ob das Protokoll der letzten Verkehrsschau vorliege. OBMin 
Berg sei sich nicht sicher und werde der Angelegenheit nachgehen.  
 
In diesem Zusammenhang fragt ORM Westermann nach dem nächsten Termin für die Ver-
kehrsschau. OBMin Berg werde diesen per Mail an die Ortsratmitglieder weiterleiten.   
 
 
 
TOP  6.3 Ausweisung neuer Baugebiete VorlNr. 

 

Anfragen:  
 
ORM Westermann erkundigt sich, ob bereits über die Ausweisung eines neuen Baugebietes 
nachgedacht werden müsse. OBMin Berg werde sich der Sache annehmen. Evtl. kann StO-
AR Bumann im November hierzu ebenfalls Stellung nehmen.  
 
 
 
TOP  6.4 Orts- u. Straßennamenschilder VorlNr. 

 

Anfragen:  
 
ORM Hill hat festgestellt das im Ort die Orts- u. Straßennamenschilder stark verschmutzt 
seien. Er regt an diese mit einer evtl. Putzaktion zu säubern. ORM T. Bammann hat die An-
gelegenheit aufgenommen und werde sich zunächst mit dem Bauhof in Verbindung setzen.   
 
 
 
TOP  6.5 Diekweg VorlNr. 

 

Anfragen: 
 
ORM T. Bammann stellt fest, die Verwaltung habe sich noch nicht um die Entfernung der 
Ablagerung von Grabenaushub auf dem Gelände der EVB am Hesedorfer Weg gekümmert. 
StOAR Bruns erklärt, sich nochmals an das zuständige Fachamt zu wenden.   
 
 
 
TOP  6.6 Defibrillator VorlNr. 

 

Anfragen: 
 
ORM T. Bammann informiert, das Erste-Hilfe Set des Defibrillators müsse im Dezember er-
neuert werden. OBMin Berg erwidert, dies passiere automatisch. Frau Bäsmann von der 
Stadt kümmere sich darum.  
 
 
 
TOP  6.7 Tennet Suedlink VorlNr. 

 

Mitteilungen:  
 
OBMin Berg gibt bekannt, dass die Tennet Suedlink Trasse nicht durch Mulmshorn verlaufe.  
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TOP  6.8 Verabschiedung der ausscheidenden Ortsratmitglieder VorlNr. 
 

Mitteilungen:  
 
OBMin Berg bittet die ausscheidenden Ortsratmitglieder an der konstituierenden Sitzung am 
17.11.2016 teilzunehmen, damit sie hier noch einmal verabschiedet werden können. 
 
Zuletzt bedankt sie sich für die tolle Zusammenarbeit in den letzten 5 Jahren bei allen Orts-
ratmitgliedern. Ihr habe es sehr viel Freude bereitet. Außerdem bedankt sie sich bei den 
treuen Zuschauern und bei der Verwaltung für die Unterstützung.     
 
 
 
OBMin Berg schließt um 20:25 Uhr die öffentliche Sitzung.  
 
 
 
 
gez. Ortsbürgermeisterin                                                   gez. Protokollführer/in 
 
 
 
Die Vorlagen sind Bestandteil der Niederschrift. 
 


